

Wenn uns etwas fortgenommen wird,  
womit wir tief und wunderbar zusammenhängen,  
so ist viel von uns selber fortgenommen.

Gott aber will, dass wir uns selber wiederfinden,  
reicher um das Verlorene und  
vermehrt um jeden menschlichen Schmerz.

Rainer Maria Rilke



Unsere liebe

# Edith Meyer

9. Dezember 1952 – 18. November 2019

hat ihr farbiges und erfülltes Leben bewusst und in Ruhe zu Ende gelebt.

Wir sind dankbar für all das Gute und Schöne, das wir miteinander geteilt haben.

Eduard Arnold  
Margrit und Robert K. Müller-Meyer  
Beatrice und Martin Stingl-Meyer  
Rita Meyer  
Andreas und Ayfer  
Christian und Silvia mit Lia und Ronja  
Michael  
Florian und Doris mit Leonie  
Dominik und Daniela  
Véronique und Martin mit Ronja  
Jacqueline und Andreas mit Cloé und Henri

Abschiedsfeier am Freitag, 29. November 2019 um 14.00 Uhr in der  
Hl. Kreuz-Kirche Zürich-Altstetten, Saumackerstrasse 83.

Die Beisetzung wird zu einem späteren Zeitpunkt stattfinden.

Für allfällige Spenden im Sinne von Edith:  
Stiftung Zürcher Lighthouse, Zürich, PK 80-1633-5.

Traueradresse: Eduard Arnold, Hörnlistrasse 28, 8400 Winterthur